



Rivero mantuvo ayer un desayuno con los medios de comunicación

EFE

## Salamanca

# Rivero: «La Usal no recibe la financiación que se merece»

**ABC SALAMANCA**

El rector de la Universidad de Salamanca destacó ayer la situación de «infrafinanciación» en la que se encuentra inmerso el Estudio salmantino. «La Universidad no recibe la financiación que se merece», apuntó. Además, se manifestó en relación a la reducción de plantillas que, según manifestó Ricardo Rivero, sufre la institución. En concreto, aseguró que se perdió un importante número de plazas docentes y de investigación. Por ello, apostó por «recuperarlas para seguir creciendo».

Rivero habló en el tradicional desayuno informativo con los medios de comunicación, que se celebra antes de

Navidad. Pese a una primera intervención algo pesimista, el rector reconoció que, en el año del VIII centenario, «la Universidad estuvo a la altura». En este sentido, ensalzó la proyección externa de la universidad, asegurando que «está a la altura de su reputación». Por ello, recordó el «esfuerzo» del Estudio salmantino en las relaciones internacionales y en las relaciones con otras instituciones, informa Ical.

Por otro lado, subrayó que la Universidad de Salamanca avanza por un periodo de «estabilidad institucional». Ricardo Rivero indicó que el cambio de Gobierno en la institución «se llevó a cabo sin ningún estrépito».